

### 上毛町行政相談委員のご紹介

総務大臣から9月1日付けで、藤本久雄さんが行政相談委員に委嘱されました。

行政相談委員は、社会的な信望があり、行政運営の改善について理解と熱意を有する人の中から総務大臣が委嘱するものです。地域での皆さんの身近な相談相手として、行政サービスに関する相談や行政の仕組みや手続に関する相談を受け付け、相談者への助言や関係行政機関への通知などの仕事を無報酬で行っています。普段の生活の中で困っていることがありましたら、お気軽にご相談ください。



ふじもと ひさお  
**藤本 久雄さん**  
西友枝2825番地  
TEL 72-4702

### 第22回福岡県消防操法大会

9月9日(日)、福岡県消防学校(福津市)で行われ、上毛町消防団は築上郡の代表として小型ポンプの部に出場しました。健闘むなしく惜しくも入賞を逃しましたが、3ヶ月間の訓練の成果を十分発揮しました。出場選手は次のとおりです。

種別	氏名	備考
監督	小川清志	副団長
指揮者	則武伸彦	団員
1番員	秋吉 崇	団員
2番員	穴田大介	団員
3番員	北山武志	団員
選手補助	岩谷信宏	団員
選手補助	村上英之	団員
選手補助	小川賢一	団員
選手補助	末松直幸	団員



### 国保健康家庭表彰 おめでとうございます

上毛町国民健康保険(以下、「国保」)では、1年を通してお医者さんにかからず、医療保険を使わなかった国保加入世帯を「健康家庭」として表彰しています。

国保加入世帯1,214世帯のうち表彰家庭は57世帯です。対象世帯には、世帯主様あてに表彰記念品を贈呈しました。これからも健康に留意し、健やかに過ごしてください。

※表彰基準  
平成23年4月から平成24年3月までの1年間、国保被保険者として資格を有し、被保険者全員が無受診で、かつ保険税を完納している世帯

※町広報紙への氏名掲載の中止について  
例年、健康家庭表彰対象世帯の世帯主様の氏名を掲載していましたが、近年、氏名掲載の辞退者が増加していますので、今回から氏名の掲載を中止します。



●問い合わせ先  
健康福祉課 福祉医療係 TEL 72-3111(内線168)

### 宝くじの助成金で可搬消防ポンプなどを購入しました

財団法人自治総合センターによる平成24年度コミュニティ助成事業の助成を受け、可搬消防ポンプなどを購入しました。宝くじの収益金は、広く社会に役立てられています。



### 「8020」福岡県歯科保健大会のお知らせ

入場無料



■日時 11月11日(日)11:00~15:30  
 ■場所 豊前市立多目的文化交流センター(Tel 53-9535)  
 ■内容 ・健口相談・フッ素塗布・よい歯のメニュー試食会など(11:00~13:00)  
 ・高齢者よい歯の表彰(12:00~12:50)  
 ・記念講演会(13:50~15:20)  
 講師 乙武 洋匡さん  
 演題 「気づき~みんなちがって、みんないい~」  
 ※講演会会場にはハガキによる応募が必要です(抽選により150組300名様を招待)

■応募方法 官製ハガキに①郵便番号②住所③氏名④電話番号をご記入の上、下記までお送りください。  
 ■応募先 〒828-0021 豊前市八屋2015-1 豊前築上歯科医師会 乙武さん講演会 係  
 ■締切 10月10日(消印有効)※当選者には10月31日までに入場券(2名分)を発送します。  
 ●問い合わせ先 豊前築上歯科医師会 TEL 82-4114

### 豊前・築上地区進路保障推進協議会主催 人権啓発講演会

入場無料



■日時 11月9日(金)18:00開演  
 ■場所 豊前市総合福祉センター 2F 視聴覚室  
 ■内容 講師 テレビプロデューサー・作家 栗原美和子さん  
 演題 「差別のない社会をめざして~橋はかかる~」

福岡県生まれ。  
 1987年フジテレビ入社。辣腕プロデューサーとして数々のヒットドラマを生み出す傍ら、脚本・小説・エッセイ等、執筆活動も精力的に行っている。  
 2007年、猿まわし芸人の村崎太郎氏と電撃結婚し、世間を驚かせた。  
 村崎氏と自身の経験をもとに、被差別部落問題を真正面から描いた私小説『太郎が恋をする頃までには...』(幻冬舎)を08年10月に発表。現代日本にまだ残る差別の実際に踏み込んだ内容が、「平成の『破戒』」とも評される大きな反響を呼んだ。  
 そして2010年6月には村崎との夫婦共著で、『橋はかかる』(ポプラ社刊)を発表し、部落問題に関して新しい視点で言及している。同著は、全国学校図書館協議会の選定図書に認定されている。

●問い合わせ先 築上町教育委員会 TEL 0930-52-0001



### Hello テッスです

In August, I went to Australia with some students for an exchange trip. It was very fun and I think the students had a good time. I especially enjoyed together with the Japanese students, teaching origami to the Australian students. For me it was a little strange to be back in my home country as I was just getting used to Japan! While I was a little bit sad to leave, I am happy to be back in Japan.

I have also been to some wonderful festivals, like Cosmope in Yukuhashi. The fireworks were great and I saw Taiko Drumming!

In September, I went to school for the first time. I ate lunch with the students and met some new people. It was very fun!

Till next time!

Tess

こんにちは! テッスです。

8月に、私は生徒たちとオーストラリア友好の翼に行きました。私はとても楽しく、生徒たちも素晴らしい時間を過ごせたと思います。日本の団員一緒になってオーストラリアの生徒に折り紙を教えることを特に楽しみました。私はちょうど日本に慣れてきたところだったので、母国に戻ってきたのがちょっと変な感じでした。去るのは少し寂しかったけど、日本に戻ってこられて嬉しかったです。

また、私は素晴らしい祭りにいくつか行きました。行橋市のこすもっぺというお祭りに行きました。素晴らしい花火と太鼓を見ました!

9月に、私は初めて学校に行きました。子どもたちと一緒に給食を食べたり、いろんな人と会ったりしました。とてもたのしかったです!

次回まで! テッス